



---

Le groupe de parole – Thèmes des rencontres

---

## réunion du groupe

Pour connaître la date de la prochaine rencontre et le thème, allez dans la page "Agenda".

L'accueil est largement ouvert, avec une écoute sans jugement et un engagement de confidentialité. Pouvoir "dire son histoire" est essentiel, que l'on soit séparé, divorcé ou divorcé-remarié.

### Un thème par rencontre

Choisi comme support de la réunion, il facilite la prise de parole et la réflexion. Le thème et les détails de la rencontre sont envoyés à ceux que l'équipe connaît. Il reste accessible sur le site dans la page actualités jusqu'à la date de la rencontre. Vous pouvez trouver le support ensuite dans la page "Thèmes"...

### Des questions pour échanger

Elles sont proposées dans l'invitation pour aider à avancer dans l'échange.

Nombreux sont ceux qui profitent de ces questions pour leur cheminement personnel avant même la rencontre.

### Un passage de l'Ecriture pour partager

A chaque rencontre, un texte de la Bible est proposé. C'est une parole qui vient éclairer les échanges et participe à la relecture de l'expérience de chacun dans la lumière de la Parole. Le partage devient finalement prière. Il permet de relire chaque histoire à la lumière de l'amour infaillible de Dieu envers chacun de ses enfants.

### Pour aller plus loin

Cette partie n'est pas toujours présentée dans cette rubrique mais toujours distribuée à chaque participants aux réunions.

## 2- Compte rendu de rencontre précédente

- Rédigé, le plus fidèlement possible à partir des échanges et partage. Il est envoyé aux seuls participants de la rencontres.
- Ce que chacun dit reste strictement confidentiel ; chacun s'y engage . Le compte-rendu est fait de façon anonyme. Chaque participant est ainsi assuré que l'anonymat de ses propos, très personnels, sera respecté.
- Seul le partage autour des Ecritures figure parfois dans le site, toujours pour être sûr que l'anomal soit respecté.

### L'accueil est le point clé du groupe de parole

**Ce premier accueil permet aux personnes vivant une situation de détresse morale de se poser, d'échanger, de dire, parfois pour la première fois leurs difficultés et même leur désespoir.**